

INHALT/CONTENTS (2005) 150

---

Editorial .....	55
ALTMANN, K.-H.: Die Natur als Arzneimittelhersteller und als Quelle der Inspiration für den Chemiker: Die Bedeutung von Naturstoffen in der Arzneimittelforschung .....	97
Nature as drug producer and as a source of inspiration for the chemist: The importance of natural products in drug discovery	
BEER, P.: Natürlichkeit und gebietsfremde Pflanzenarten im Wald – Untersuchungen am Zürichberg und im Kanton Aargau .....	87
Naturalness of forests and their alien plants – Investigations near Zurich and in the Canton of Aargau	
BRÖNNIMANN, ST.: Klimaschwankungen in der ersten Hälfte des 20. Jahrhunderts .....	11
Climatic variations in the first half of the 20 <sup>th</sup> century	
KELLER, O. und KRAYSS, E.: Der Rhein-Linth-Gletscher im letzten Hochglazial. 1. Teil: Einleitung; Aufbau und Abschmelzen des Rhein-Linth-Gletschers im Oberen Würm. ....	19
The Rhine-Linth glacier in the last Glacial Maximum. Part 1: Introduction. Building-up and retreat of the Rhine-Linth glacier during the Upper Würm	
KELLER, O. und KRAYSS, E.: Der Rhein-Linth-Gletscher im letzten Hochglazial. 2. Teil: Datierung und Modelle der Rhein-Linth-Vergletscherung. Klima-Rekonstruktion .....	69
The Rhine-Linth glacier in the last Glacial Maximum. Part 2: Dating and models of the Rhine-Linth glaciation. Climate reconstructions	
KLÖTZLI, F.: Verbindende Elemente in der Vegetation: Konvergenz – Koevolution – Synevolution ..	33
Unifying elements in vegetation: Convergence – coevolution – synevolution	
PSENNER, R.: Gibt es Leben im Vostok-See? .....	57
The secret life of Lake Vostok	
STAUFFER, CH.: Die Wiederansiedlung des Przewalskipferdes im Nationalpark Gobi B in der Mongolei. ....	1
The reintroduction of the Przewalski's horse in the Gobi B-National Park in Mongolia	

Ausgewählte Forschungsergebnisse ..... 10, 18, 49, 56, 68, 86, 94, 96, 106, 111

Buchbesprechungen ..... 46, 51, 52, 109

Jugendpreis 2004 der NGZ ..... 47